



## Salvamento Marítimo rescata a 69 personas a bordo de dos pateras en las cercanías de la isla de Alborán

21-jun-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado esta tarde a 69 personas a bordo de dos pateras que se encontraban al noroeste de la isla de Alborán.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Almería recibió un aviso del pesquero "Colomin" indicando que habían avistado una patera con personas a bordo a unas cuatro millas al noroeste de la isla de Alborán. Se movilizaron inmediatamente la "Salvamar Denébola" y el "Helimer Alborán", que procedieron hacia la zona.

Poco después, el mismo pesquero informó del avistamiento de una nueva patera algo más al sur de la anterior.

El helicóptero de salvamento localizó ambas embarcaciones y desde el Centro de Coordinación de Salvamento de Almería se movilizó la "Salvamar Mirfak", que procedió al encuentro de la segunda patera. También se movilizaron dos patrulleras de la Guardia Civil.

La "Salvamar Denébola" transbordó a las 33 personas que viajaban en la primera patera, entre ellas dos mujeres y varios menores y los trasladó hasta el puerto pesquero de Almería.

La "Salvamar Mirfak" transbordó a las 36 personas que se encontraban en la segunda patera, entre ellas 9 mujeres y se dirigió hacia Motril.